



KOMISI ETIK PENELITIAN KESEHATAN
SEKOLAH TINGGI ILMU KESEHATAN (STIKes)
HANG TUAH PEKANBARU

Jl. Mustafa Sari No. 5 Tangkerang Selatan Pekanbaru, Telp. (0761) 33815 Fax. (0761) 863646

Nomor: 497/KEPK/STIKes-HTP/X/2021

Setelah menelaah usulan dan protocol penelitian dibawah ini, Komisi Etik Penelitian Kesehatan Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Hang Tuah Pekanbaru, menyatakan bahwa penelitian dengan judul :

**“Analisis Stres Kerja Pegawai Bidang Pelayanan Kesehatan Dalam
Penanggulangan Covid-19 di Dinas Kesehatan Kabupaten
Bengkalis Tahun 2021”**

Lokasi Penelitian : **Dinas Kesehatan Kabupaten Bengkalis**
Waktu penelitian : Oktober - November 2021
Responden/Subyek Penelitian : **Sekretaris Dinkes, Pabid Pelayanan Kesehatan,
Kasi Kesehatan Rujukan, Kasi Kesehatan Primer Dan
Penunjang, Pegawai Penanggulangan COVID-19**
Peneliti Utama : Jehan Al Habib Murvi
DR. Endang Purnawati Rahayu, SKM, M.Si

Telah melalui prosedur kaji etik dan dinyatakan layak untuk dilaksanakan

Demikian surat keterangan lolos kaji etik ini dibuat untuk diketahui dan maklumi oleh yang berkepentingan dan berlaku sejak 05 Oktober 2021 sampai dengan 05 Oktober 2022

Pekanbaru, 03 Oktober 2021

Ketua,

Ns. Erna Marni, M. Kep
No. Reg. 10306109153

Lampiran 2. Lembar Permohonan Menjadi Informan

PERMOHONAN MENJADI INFORMAN

Assalamualaikum Wr Wb/

Salam Sejahtera Dengan Hormat,

Saya yang bernama Jehan Al Habib Murvi mahasiswa peminatan Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) Program Studi Magister Ilmu Kesehatan Masyarakat Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Hang Tuah Pekanbaru yang sedang melakukan penelitian yang berjudul **“Analisis Stres Kerja Pegawai Bidang Pelayanan Kesehatan Dalam Penanggulangan Covid-19 di Dinas Kesehatan Kabupaten Bengkalis Tahun 2021”**.

Pada kesempatan ini saya ingin agar saudara/saudari mengetahui dan memahami tujuan dari penelitian saya adalah untuk menganalisis Stres Kerja Pegawai Bidang Pelayanan Kesehatan Dalam Penanggulangan Covid-19 di Dinas Kesehatan Kabupaten Bengkalis Tahun 2021. Kemudian manfaat penelitian ini diharapkan dapat menjadi bahan informasi dan masukan bagi Dinas Kesehatan Kabupaten Bengkalis, khusus nya mengenai stress kerja Pegawai dalam Penanggulangan Covid-19 sehingga stress kerja yang terjadi dapat diatasi.

Informasi yang diperoleh dari wawancara hanya digunakan untuk kepentingan penelitian ini. Peneliti menjamin bahwasanya penelitian ini tidak akan berdampak negatif dan apabila saudara/saudari mengalami ketidaknyamanan maka berhak untuk menghentikan aktivitas ini. Saya menjunjung tinggi hak informan dengan menjaga kerahasiaan dan hanya untuk kepentingan peneliti saja. Kemudian tidak ada biaya apapun yang dibebankan kepada saudara/saudari selaku informan selama penelitian ini.

Demikianlah penjelasan ini saya sampaikan dan saya selaku peneliti sangat mengharapkan partisipasi dari saudara/saudari sekalian untuk menandatangani lembar persetujuan setelah penjelasan ini. Untuk itu atas perhatian dan kesediaan saudara/saudari untuk ikut berpartisipasi dalam penelitian ini saya mengucapkan terimakasih.

Bengkalis, Juni 2021

Peneliti

Lampiran 3. *Informed Consent*

**ANALISIS STRES KERJA PEGAWAI BIDANG PELAYANAN
KESEHATAN DALAM PENANGGULANGAN COVID-19 DI DINAS
KESEHATAN KABUPATEN BENGKALIS TAHUN 2021**

LEMBAR PERSETUJUAN SETELAH PENJELASAN

(INFORMED CONSENT)

Saya yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama :

Umur :

Jabatan :

No Tlp/HP :

Saya yang mempelajari dan mendapatkan penjelasan yang sejelas-jelasnya tentang penelitian ini yang berjudul "**Analisis Stres Kerja Pegawai Bidang Pelayanan Kesehatan Dalam Penanggulangan Covid-19 di Dinas Kesehatan Kabupaten Bengkalis Tahun 2021**". Setelah saya diberikan kesempatan untuk bertanya dan jawaban yang diberikan sudah saya mengerti, maka dengan menandatangani surat pernyataan persetujuan ini.

Saya secara sukarela dan tanpa paksaan dari siapapun dan dari pihak manapun menyatakan bersedia ikut serta dalam penelitian dan memberikan data berdasarkan poin-poin wawancara dalam penelitian ini.

Bengkalis, 2021
yang memberikan pernyataan

(Informan)